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笑顔でおはよう運動
本校では、毎月、第３月曜日の朝、正門付

近で、ＰＴＡ役員の方々の協力のもとで、登
校する生徒や小学生、通勤する地域の方々
に「おはよう」などの挨拶の声かけを行い、生
徒や、児童、地域の方々が、元気に充実し
て一日を過ごせるように激励することを目的
として実施しています。

課題図書 職員室前の書庫に本年度の課題図書を配置しました。

「地をはう風のように」
高橋秀雄 作 森英二郎 画

「怪物はささやく Ａ ＭＯＮＳＴＥＲ ＣＡＬＬＳ」
ﾊﾟﾄﾘｯｸ･ﾈｽ 著、ｼｳﾞｫｰﾝ･ﾀﾞｳﾄﾞ 原案
池田真紀子 訳

「地球の声に耳をすませて
～地震の正体を知り、命を守る」 大木聖子 著

非行防止教室
和歌山県警東署生活安全課 松本孝昭 係長と岡 愛子 係

員が来校してくれ、非行防止教室を実施してくれました。
6月12日（火）３年生、１４日（木）２年生、１８日（月）１年生。
万引き、窃盗、暴行、傷害、喫煙、飲酒、薬物乱用、いじめ、イ

ンターネットによる犯罪被害、 ネットいじめ等和歌山県の少年非
行の現状と危険性をスライドを交えて具体的にわかりやすく解説
しながら、犯罪に巻き込まれないようにするにはどうすればよいの
かについて説明してくれまし た。

２年生 職場体験学習 ゲストティーチャー
和歌山市南消防署 山下直樹 副署長

６月１８日（月）、２年生では和歌山市南消防署から山下直樹副署長をお招きし、講話をいただき
ました。山下さんはスライドを通して消防士の仕事や大震災や台風の被災地での活動についてなど
について具体的にわかりやすく解説してくれました。

生徒達は、山下さんから防士としての使命感や夢、仕事を通して感じたこと、苦労や頑張り、東日
本大震災や台風１２号の被害のため現地へ派遣され復興作業に従事した際の貴重な体験談を聞く
ことができ、有意義な時間を得ることができました。

山下直樹さんの紹介（校長先生） 被災地から戻った緊急消防援助隊の隊員らが記者会見し

て被災地の様子を語る山下直樹さん

ようこそ！先輩 教育実習
私は、今回、この東和中学校で３週間教育実習をさせていただきました。私は、東和中学校の卒

業生なので、実習をするにあたって、母校が懐かしく、とても楽しみだなという気持ちと緊張が入り
交じった複雑な気持ちで実習に臨みました。

実習生としての３週間は、とても学ぶことが多かったです。授業をさせていただいた初めの頃
は、緊張で自分が何を喋っているのか分からず、説明は下手だし、声は通りにくいし、板書の字は
汚いし、なかなか自分が伝えたいことが伝わらないということが多くありました。しかし、指導教員の
先生からアドバイスをいただいたり、何回も授業をする中で、授業準備の大切さや声を大きく出し
て、メリハリをつけることが大事だということ、テンポ良く授業を進めないと生徒が飽きてしまうこと、
説明をするときは、生徒の方を向いて何回も繰り返し言った方が良いこと等、様々なことを学び、
少しずつ、少しだけですが、授業を改善することができました。〈中略〉

生徒達は、皆明るく話しかけてくれ、時には「もっと自信を持って喋ったら良いのに」と意見をく
れたり、「先生は前より説明わかりやすくなったで」など少し誉めてくれたりもしました。生徒達との
関わりの中で、私は、生徒は大きな眼で教師を見ているのだということを改めて感じましたし、この
ように素直に、自分の思ったことを言ってくれる生徒達に対して、もっとちゃんとした授業ができる
ようになりたいと思い、とても励みになりました。３週間は本当にあっという間でした。優しい生徒や
先生方に囲まれて、本当に貴重な経験をさせていただいたと思います。

この実習で学んだことをこれからの人生の中で活かしていけるように頑張りたいと思い
ます。ありがとうございました。 教育実習生 吉田早織 先生

私は、教育実習の３週間で教師としてのやりがいや厳しさを身をもって感じることができました。
特に、生徒を授業に「引きつける」ことがとても難しかったです。私は、社会科を担当させてもらい
ましたが、正直、社会科では暗記が重要となります。私が、中学生の頃、社会のテストで高い点数
をとるために教科書の太字の用語ばかりを暗記していたことを覚えています。しかし、それでは社
会科の醍醐味を味わえないのです。私自身、大学で教職課程を取得するため、社会科の勉強を
続けていますが、内容だけでなく、その時代のストーリーの本質を読み取ることで社会科の奥深さ
やおもしろさが見えてくるのです。それを授業の限られた時間で生徒に伝えることができれば、生
徒を引きつけることができると思います。そのためには、自分自身の知識や能力の向上
が必要となってくることを実習を通して学ばせていただきました。

教育実習生 阪中直紀 先生


